
丹尼斯 克这个响 亮的名 字
,

早 已彼中国食品 添加刻行业所知

晓
。

遮 两年来
,

丹尼斯克的发展

势头更加退猛
,

并取得 了葬人的

业绩
.

近 日
,

丹尼斯克 (中国 ) 有

限奋司李永敬总经理接交 了 (( 食

品工业科技》 杂志记者的采访
。

记 者
:

请总经理先生谈谈近两

年来贵公司总体发展所取得 的

成果
。

李 总
:

在丹尼斯克集团总部的

支持领导下
,

在中国改革开放后

经济建设迅速发展 的大好形势

下
,

以及 在中国食品界的领导
、

朋友
、

同行的支持下
,

经过丹尼

斯克中国员工的共同努力
,

我们

在过去两年来取得了超过三位

数的急速增长
。

具体来讲有以下

四方面
:

)l 销售呈三位数增长
,

财务

状况健康 良好
。

2 ) 进一步完善了稳定的长期

服务中国食品工业的平台
,

专业

的服务型市场人员
,

并有丰富工

作经验的技术服务人员
,

强有力

的研发力量
,

配备一流的设备和

仪器
。

助 开发了一大批适合 中国市

场的新产品
、

新工艺
、

新配 方
。

我们经常强调我们是一 步到位

的供应商 (O n e S t e p S u p p l i e r )
,

这个概念包含 了创建更多的产

品
,

开发更广泛的应用领域
。

我

们正在拓宽我们传统的乳化剂
、

复配乳化稳定剂和香精的应用

领域
,

我们还在创立新 的香精
、

水溶性胶体 (果胶
、

卡拉胶
、

刺

槐豆胶等 ) 的应用领域
;

另外
,

我们还会开发 肉类工 业领域的

应用
。

4 ) 进一步发展完善强大的生

记 者
:

不断发展
、

不断创新
、

不

断追求是贵公司发展的永恒主

题之一
,

请总经理介绍一下贵公

司在这方面的情况
。

李 总
:

作为一个有近百年历史

的国际性大公司
,

发展
、

创新是

永恒的主题
,

而发展创新的目的

是为股东创造价值
。

不过
,

发展

是要有前提条件的
,

任何公司的

发展必须建立在符合人类发展

进步方向的基础上
,

建立在所在

国家发展方向的基础上
、

这就是

可持续发展问题
。

在丹尼斯克中

国的发展创新方面
,

我要重申以

下方面
二

)l 发展的目的是为社会
、

为

工业
、

为股东创造价值
,

这是公

司发展的前提
。

2 ) 发展的手段大致是
:

“
.

人员方面
:

人员选录方
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.
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数食 品安全问题是来源于不规

范的小食店
、

或单位食堂
,

而不

是经大规模规范化生产的食品
,

因而最大 的问题不在食品添加

剂
。

像 吊白块
、

瘦肉精等根本不

是食品添加剂
,

也不能归入这个

范畴
。

食品中当然存在不合理滥

加食品添加剂的问题
,

这方面我

好地为中国食品工业服务
。

记 者
:

贵公司在可持续发展方

面都有哪些具体措施 ?

李 总
:

丹尼斯克集团致力于可

持续性发展已有很久的传统
,

设

有专门的可持续性发展部
,

并从

2 0 01 年起每年都会像发布公司

年报那样发布
“

可持续性发展报

司为每位员工提供足够 的信任

度
、

自由度
,

这样就给了员工很

好的发展空间
,

培养了一大批稳

定的中坚力量
。

b
.

创建本地化的解决方案
:

丹尼斯克全球领先的工艺技术
,

再结合中国食品企业的本地实

际应用条件
,

能实实在在地向我

们 的中国客户提供本地化的解

决方案
。

c
.

购并方面
:

自 2。。 3年 4 月

们国家的法规应 当可

以约束
。

从我们这方

面看
,

由于丹尼斯克

公 司是一个责任心强

的跨国公 司
,

保证食

品安全也是我们 的重

大责任之一
。

我们不

但有强大的 P S G 系统

来保证 我们自己生产

告
” ,

并且
,

在 2 0 0 2 年 9

月荣获适用

于食 品企业

的道
·

琼斯

全球 可持续

性发展指数

的 第 二 名

(第一名是联

以来
,

产生了新的

法规 以鼓励更多的

外国公司通过购并

国内的企业来进入

中国市场
。

在国际

上
,

有 80 % 的公司

合并是通过收购和

兼并 (m e r g e &

a e q ul s i ti o n )来完成

的
,

在 中国这个比

的产 品的原料工艺符合 中国的

食品添加剂安全标准
,

而且我们

还有乳酸链球菌素
、

纳他霉素等

安全性极好的天然保鲜剂来帮

助中国的食品提高货架期的安

全性
。

记 者
:

请总

经理先生介

绍一 下贵公

司最近 又 开

发 了哪些新

产 品 ? 这对

食品添加剂

行 业所起 的

作用如何 ?

例只有 5%
,

因而跨国公司在中

国的购并活动很快会增加
。

很多

这些跨 国公司是丹尼斯克的长

期伙伴
,

我们会更加关注这些活

动
。

记 者
:
今年下半年我国正在全

面实施食品药品放心工程活动
,

业内人士都极为关注食 品添加

剂的营养与安全问题
,

请总经理

先生谈谈贵公司在这方面是如

何做的?

李 总
:

这里我要重申一下
,

各

种统计材料显示
,

我国发生的多

李 总
:

丹尼斯克对于开发新产

品新应用从不间断
。

我们有很多

新产品
,

比如用于果汁饮料 的果

胶系列
、

符合 口味新潮流的饮料

香精系列
、

肉类产品的保鲜剂以

合利华食品 )
,

这是食 品添加剂

企业在这方面获得的最高荣誉
,

也是对我们在这方面 的多年努

力的最好肯定
。

丹尼斯克在可持

续性发展方面的内容主要包括

S H E Q (安全
、

健康
、

环境
、

质

量 )
、

产品安全
、

环境道德以及

社会责任和商业诚信
。

由于丹尼

斯克是一个有责任心 的公司
,

在

中国也建立 了相应的体系
,

并把

这些要求传递给我们的供应商
,

从而共同走上可持续性发展 的

良性循环
。

公司的发展必须符合

人类健康文明的发展方向
,

决不

能为了短期 的利益而牺牲生存

的环境及 条件
。

记 者
:

请总经理先生谈谈个人

的一些看法
。

李 总
:

丹尼斯克在中国的健康

发展离不开集团总部的支持
,

而

及新 的一些

焙烤产 品添

加 剂等等
。

我们的态度

是
,

与同行

间 互 相 学

习
、

共 同提

高
,

从而更

更大 的支持来 自于

中国食品界以及 媒

体的支持
。

我认为

最重要 的支持来 自

于我们 的客户对于

丹尼斯克及 其产品

的信任
。

谨此谢谢

大家 ! 饭彭
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